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Beantwortung:

Zu 1:
In der Kernstadt stehen im Baugebiet Kreuzerfeld-Süd aktuell noch 8 Bauplätze zum Verkauf
zur Verfügung. Davon sind 3 Bauplätze bereits durch Optionen bzw. Zusagen vergeben.

In den Stadtteilen stehen insgesamt noch 51 erschlossene Bauplätze zur Verfügung. In der
Erschließung sich befindliche Bauplätze, z.B. in Weiler, sind darin nicht enthalten.

Zu 2:
a) In den Jahren 2009 bis 2013 hat die Stadt folgende Grundstücke (auch land- und

forstwirtschaftliche) erworben:
Kernstadt:       Stadtteile:
2009:    3 Grundstücke      47 Grundstücke
2010:    0 Grundstücke      28 Grundstücke
2011:    7 Grundstücke      50 Grundstücke
2012:    6 Grundstücke      40 Grundstücke
2013:   6 Grundstücke 128 Grundstücke
Gesamt 22 Grundstücke    293 Grundstücke

In den Jahren 2009 bis 2013 hat die Stadt folgende Grundstücke verkauft:
Kernstadt:       Stadtteile:
2009:    6 Grundstücke      26 Grundstücke
2010:    4 Grundstücke      18 Grundstücke
2011:  19 Grundstücke      28 Grundstücke
2012:  30 Grundstücke       38 Grundstücke
2013: 11 Grundstücke   24 Grundstücke
Gesamt  70 Grundstücke    134 Grundstücke



b) Von den verkauften Grundstücken waren für eine Wohnbebauung folgende Grundstücke
nutzbar:
Kernstadt:       Stadtteile:
2009:    2 Grundstücke    12 Grundstücke
2010:    3 Grundstücke      9 Grundstücke
2011:  12 Grundstücke      5 Grundstücke
2012:  10 Grundstücke    21 Grundstücke
2013:   7 Grundstücke 14 Grundstücke
Gesamt  34 Grundstücke    61 Grundstücke

c)  Auf den für eine Wohnbebauung verkauften Grundstücken wurden in der Kernstadt 139
Wohneinheiten errichtet und in den Stadtteilen 102 Wohneinheiten. Der Verwaltung liegen
keine Kenntnisse vor, ob davon Wohnungen im Rahmen des preiswerten
Mietwohnungsbaus erstellt wurden.

Zu 3:
Hierzu wird auf die frühere Anfrage der BfH / Die Linke vom 23.01.2013 und die Antwort
darauf vom 13.05.2013 verwiesen.
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